

Kodim Wonosobo Bekali Bela Negara Bagi Pengurus HIPMI

Ahmad Ridho - WONOSOBO.INDONESIASATU.ID

Jun 15, 2022 - 12:05



Kodim 0707/Wonosobo memberikan pembekalan materi Bela Negara bagi pengurus baru HIPMI Wonosobo periode 2022 – 2025 dalam acara seminar dan Diklatcab bertempat di Gedung Sasana Adipura Kencana. Materi disampaikan oleh Pasi Ter Kapten Inf Iwan Nafarin yang mewakili Dandim. (14/06/2022)

Kodim 0707/Wonosobo memberikan pembekalan materi Bela Negara bagi pengurus baru HIPMI Wonosobo periode 2022 – 2025 dalam acara seminar dan Diklatcab bertempat di Gedung Sasana Adipura Kencana. Materi disampaikan

oleh Pasi Ter Kapten Inf Iwan Nafarin yang mewakili Dandim. (14/06/2022)



Dalam kesempatan tersebut Kapten Inf Iwan Nafarin menyampaikan bahwa sesuai dengan UUD 1945 pasal 30 bahwa setiap warga negara wajib membela negara. Jadi membela negara bukan hanya tanggung jawab TNI dan Polri saja akan tetapi semua masyarakat Indonesia.

Dalam membela negara tidak harus memanggul senjata, berperang melawan musuh akan tetapi berjuang membuat bangsa ini semakin sejahtera itu merupakan salah satu bentuk bela negara. Jadi bela negara bisa dilakukan oleh setiap orang sesuai dengan bidangnya masing –masing.



Seperti pengurus HIPMI ini bisa dikatakan sudah ikut berpartisipasi bela negara, karena disini kalian ikut berupaya mensejahterakan masyarakat melalui sektor ekonomi. Para pengusaha pasti mempunyai usaha, dalam usaha tersebut mempunyai tenaga kerja. Sehingga secara tidak langsung para pengusaha ini sudah membantu pemerintah memberdayakan masyarakat untuk hidup sejahtera.

Untuk itu bela negara bisa dilakukan oleh setiap orang sesuai dengan profesi masing – masing hanya saja yang dibutuhkan adalah rasa keikhlasan, saling membantu sesama sehingga semua bisa berjalan dengan baik.

Ika Andi selaku ketua HIPMI Wonosobo mengucapkan banyak terima kasih kepada Kodim 0707/Wonosobo yang telah memberikan wawasan bela negara kepada pengurus HIPMI Wonosobo. Ini merupakan bekal yang sangat penting bagi generasi muda dalam upaya ikut membangun bangsa ini.